

Fuente: El Occidental

Fecha: 07 de diciembre de 2011

Título: Impulsará SSa proyecto de Ley sobre Lactancia Materna

Link: <http://www.oem.com.mx/eloccidental/notas/n2339067.htm>

Impulsará SSa proyecto de Ley sobre Lactancia Materna

Organización Editorial Mexicana

7 de diciembre de 2011

José Luna/El Sol de México

México.- El 56.7% de las madres de los niños que nacieron en los últimos dos años en México dejaron de amamantar o dieron a sus bebés otros líquidos además de la leche materna, informó el secretario de Salud, Salomón Chertorivski Woldenberg, al clausurar el Taller "Lactancia Materna en México: Desafíos y Oportunidades".

El funcionario se comprometió a impulsar el proyecto de Ley sobre Lactancia Materna que se encuentra en análisis en el Senado de la República, "trabajaremos con vigor porque representa para los niños la mejor opción de un crecimiento sano".

Por su parte, Rafael Pérez Escamilla, director epidemiológico de la Universidad de Yale, al presentar las conclusiones del taller precisó que se impulsará una política nacional de lactancia materna como una práctica óptima de alimentación infantil.